





Equipo de comunicación

Informamos a los hermanos que la hermandad cuenta desde el mes de septiembre de 2023, con un equipo de comunicación, cuya función, es tener actualizadas todas las redes sociales de la hermandad con noticias de actualidad, formación, accesos... con objeto de que todos los hermanos estén informados. Implementando como novedad el denominado Portal del Hermano en la Web corporativa www.hermandaddelatrinidad.es, que supone un salto evolutivo en la relación del hermano con su corporación. Y por supuesto, continúa funcionando el grupo de difusión de whatsapp de la hermandad, al que puedes acceder. Si algún hermano con conocimientos en diseño gráfico, fotografía o videografía, quiere colaborar con este departamento, háznoslo saber al email de secretaria@hermandaddelatrinidad.es.

Convivencia de Navidad

ecordamos a todos los hermanos que Luna vez concluya la Función Solemne en honor a Nuestra Señora de la Esperanza Coronada el día 21 de diciembre de 2025, tendrá lugar la tradicional convivencia de hermandad. Tanto el lugar como el precio serán publicados en los medios oficiales de la Hermandad. Animamos a todos nuestros hermanos a compartir este momento de confraternización como finalización de los cultos a nuestra Amantísima Titular y preludio de las fiestas navideñas.

Eucaristía por nuestros hermanos difuntos

l viernes 21 de **Inoviembre.** a las 20:30 horas de la tarde, tal como prescriben nuestras Sagradas Reglas, se celebrará Eucaristía por los hermanos difuntos de la Hermandad



Lotería de Navidad

esde la Hermandad de la Trinidad ponemos a disposición de hermanos y devotos los números que jugará esta corporación en el sorteo extraordinario de la lotería de Navidad de 2025, que se celebrará en Madrid el próximo 22 de diciembre. Los números son los siguientes: 14713 - 14715 - 14720.

Nota: De acuerdo con la Ley 16/2012 de 27 de diciembre, los premios superiores a 2.500 euros por décimo tendrán una retención del 20%. En el supuesto de tener un premio superior a 2.500 euros por décimo y a los efectos fiscales oportunos deberá identificarse (con su D.N.I o pasaporte) cada persona agraciada con su décimo a la hora de hacer efectivo el pago.



EDITA: Pontificia, Real, Muy Ilustre y Trinitaria Hermandad Sacramental y Archicofradía de Nazarenos del Sagrado Decreto de la Santísima Trinidad, Santísimo Cristo de Las Cinco Llagas, María Santísima de la Concepción, Nuestra Señora de la Esperanza Coronada y San Juan Bosco

DIRECCIÓN: C/ María Auxiliadora, 18 | Teléf. 954 412 610 | www.hermandaddelatrinidad.es | Sevilla.

IMÁGENES: Archivo de la Hermandad

Producción: Páginas del Sur S.L.

Retiro de adviento y peregrinación Año Jubilar

nualmente, nuestra Hermandad de la Trinidad organiza un Retiro de Adviento como preparación espiritual ante la celebración del Nacimiento de Jesucristo y, este año 2025 Jubilar de la Esperanza, más especial si cabe.



SPES NON CONFUNDIT

Tendrá lugar el 5 de diciembre a las 18 horas de la tarde en la Capilla de la Residencia de la Santísima Trinidad de las Hermanas Trinitarias de Méndez Casariego

El Retiro estará dirigido por nuestro director espiritual D. Miguel Canino Zanoletty SDB

Desde aquí invitamos a todos nuestros hermanos a participar en este encuentro de reflexión a su finalización caminaremos todos juntos hasta nuestra sede Canónica, la Basílica de María Auxiliadora, para culminar ganando la indulgencia plena en este año jubilar. Recuerda que debes estar en estado de gracia y confesado. Os esperamos.

Festividad San Juan Bosco

a Hermandad celebrará Solemne Eucaristía a San Juan Bosco, con motivo de su festividad el domingo día 1 de febrero de 2026 a las 12:00 horas en la Capilla.

XVIII Concurso de Fotografía organizado por el grupo joven de la Hermandad de la Trinidad

Tomo en ediciones ante-**/riores,** y ante la magnífica acogida que suscitó, nuevamente se convoca organizado por el Grupo Joven, con el título de "Concurso fotográfico Trinidad 2025", y cuya fotografía ganadora ilustrará el cartel, editado por nuestra corporación, para anunciar el Sábado Santo de 2026.



Toda la información relacionada con la convocatoria, bases y requisitos para concursar, se encuentran en el siguiente enlace: https://hermandaddelatrinidad.es/wp-content/uploads/ bases-concurso-3.pdf

No obstante informamos que el plazo de presentación de las fotografías finaliza el 31 de diciembre de 2025.

Bodas de oro del pregón de la Esperanza



no de los eventos cofrades más importante es que la ciudad de Sevilla celebra, es el Pregón de la Esperanza, ya que al tener un carácter itinerante por las sedes de las hermandades que tienen como Titular a la Santísima Virgen en su advocación de Esperanza, tiene como consecuencia, que sea muchas personas las que muestran un tremendo cariño por este acto, del que corporación tiene mucho que decir, ya que fue la pionera en su celebración, que en este año 2025, llega a su 50ª Edición.

Estas bodas de oro, tenían que tener un día y lugar señalados, preludios a los días grandes de la Esperanza,. Será D.m el viernes día 12 de diciembre de 2025 a las 21:00 horas en nuestra sede canónica, la Basílica de María Auxiliadora.

Por ello, y dada la enorme transcendencia del evento, nuestra corporación ha elegido para su declamación a una persona reconocida en el mundo del periodismo de la ciudad, y un comunicador de gran prestigio de Canal Sur radio como es D. Antonio José Cattoni Vacas, cuya presentación correrá a cargo del también periodista, y pregonero de la última edición , D. Manuel Lamprea Ramírez. Todo ello aderezado por la música de la banda que acompaña cada sábado santo a Nuestra Esperanza de la Trinidad, La Oliva de Salteras.

Con el anuncio del acto por medio del maravilloso cartel de la pintora sevillana Doña Nuria Barrera Bellido, y que ilustra la portada del este boletín digital, supondrá una más que destacable celebración de las bodas de oro del Pregón de la Esperanza.

Os animamos a todos los hermanos a acudir a tan extraordinario acto, que anunciará los días grandes en los que Sevilla, felicita a la Virgen de la Esperanza.





La Hermandad del Sagrado Decreto de la Santísima Trinidad, les desea a todos sus hermanos y devotos, que la Natividad de Nuestro Señor Jesucristo colme sus vidas de felicidad, amor y esperanza.

Feliz Navidad

